

LA REGIÓN EXTREMEÑA

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer la presidió el Alcalde Emilio Martínez, concurriendo los concejales Sres. Barriga, Lledó, Belenguer, García Mata, Rotoré, Lorenzo, Morán Patón, López Lago, Amador, Gervas, Giménez Cierva, Cortés, Bejarano, Clavel, Robles, Durán, Saavedra y Osorio.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Orden del día

Extracto de los acuerdos.—Se acuerda publicarlo en el *Boletín Oficial*.

Distribución de fondos para el mes actual.—Aprobada.

Estado de ingresos y pagos.—Queda enterado el Ayuntamiento y que se publique aquél en el *Boletín*.

Oficio del Juzgado de Instrucción ofreciendo una causa sobre tala de árboles.—Se accede no mostrarse parte en el proceso y no renunciar la indemnización de perjuicios.

Oficio del Gobierno militar de la provincia, sobre los eucaliptos que hay que cortar en el paseo de Pi y Margall.—Hablan de este asunto el alcalde, el Sr. Giménez, el Sr. Belenguer, el Sr. Osorio y el Sr. Robles, indicando éste la conveniencia de que los árboles que se pongan en sustitución de los eucaliptos sean iguales a los que se van a plantar en otro sitio de dicho paseo.

Instancia de Manuel Gallego.—Pasa á la Comisión.

Nombramiento de oficial 2.º de la Contaduría.—El Sr. Durán propone que se suprima la plaza. El Sr. Robles habla en igual sentido, aunque está seguro—dice—de que perderá el tiempo. El Sr. Giménez se opone á la supresión. Por mayoría se acuerda no suprimirla. Se procede después al nombramiento por papeletas y resulta elegido por 15 votos, D. Julián Banco Solís.

Oficio del Gobernador civil, comunicando la resolución superior en que se manda poner de manifiesto el expediente instruido á virtud de petición del presidente de la Cámara oficial de la propiedad urbana, reclamando contra un arbitrio.—Queda enterado el Ayuntamiento.

Carta del Alcalde de Santander dando las gracias por la entrega de las insignias al Gobernador que ha sido de esta provincia D. Luis Martínez.—Queda enterada la Corporación.

Informes de la Comisión de Ornato en permisos para obras solicitado por don Antonio Muñoz y otros vecinos.—Son aprobados.

El Sr. Robles llama la atención sobre el hecho de que, con infracción de las ordenanzas, no firma los planos un técnico.

Informes de la comisión de Hacienda sobre las gratificaciones pedidas por un músico de la banda municipal y por un empleado del Matadero.—Se aprueban los informes. El Sr. Osorio indica la conveniencia de evitar en cuanto sea posible la concesión de gratificaciones so pretexto de servicios extraordinarios.

El Sr. Durán manifiesta su extrañeza por no figurar en el orden del día la liquidación que ha debido practicarse, referente al negociado de arbitrios, toda vez que el Alcalde dió palabra de honor en el cabildo de 31 de Enero de que al que estaba celebrándose se llevaría la liquidación. El presidente da algunas explicaciones que no satisfacen. El Sr. Robles dice que la liquidación es cosa de poco tiempo y ha debido darse cuenta de ella al Ayuntamiento. Contesta el Alcalde. El Sr. Osorio repite lo que dijo en el cabildo del 31: que está seguro de que la liquidación está practicada, y que si por determinados motivos no se ha llevado á sesión, el Alcalde ha podido indicarlo a las minorías, las cuales no están desprovistas de sentimientos humanitarios.

El presidente dice que de la liquidación se dará cuenta en la próxima sesión.

Se habló de la fianza que haya de pres-

tar el nuevo oficial de la Contaduría, recaudador de arbitrios, haciendo uso de la palabra los Sres. Giménez Cierva y Osorio. Se acordó, según este proposito, que la Comisión de Hacienda examinando los antecedentes relativos á la cuantía de la recaudación, informe acerca del importe de dicha fianza.

Y levantó la de ayer á las doce y media.

Local y Regional

Como el nuevo Gobernador civil don Alejandro Cadarso, de cuya llegada dimos cuenta ayer, no había comunicado á nadie su venida, no le aguardaba en la estación persona alguna.

La noticia de su llegada la dimos nosotros en el Ayuntamiento mientras se celebraba la sesión de ayer, y terminada la misma, el Alcalde, con varios concejales conservadores, se trasladó al Gobierno civil, para saludar al Sr. Cadarso.

No sabemos si iría también algún gaciprietista.

Café Mercantil

Hoy, como todos los domingos anteriores, habrá dos conciertos.

El primero comenzará á las dos y media de la tarde y el segundo á las nueve de la noche.

La crisis portuguesa

El insigne Bernardino Machado aceptó el encargo de organizar el nuevo Gabinete; pero aún no ha concluido sus gestiones para cumplir la misión que le encomendara el presidente de la República Dr. Arriaga.

El papel pidalino está en baja.

Y el albarranista está en alza.

Los que militan en esta última agrupación, no hay que llamarle partido, no caben dentro del pellejo.

La Feria de Villanueva de la Serena

Ha reinado en esta feria gran animación.

Para darle mayor brillantez fué contratada la banda de música del regimiento de Gravelinas.

No han escaseado las transacciones.

Ha habido carreras de cintas, carrusel y algunos bailes.

El magistrado de esta Audiencia don Félix Serafín Varona tomó posesión de su cargo y se ausentó en seguida en uso de licencia.

Se dice que ésta le ha sido ó le va á ser prorrogada.

Sin duda tratará de que le destinen á otro punto.

Los frecuentes movimientos de personal, son causa de que haya que suspender juicios, como ha sucedido estos días, originando con ello gastos inútiles.

Dimos las gracias á nuestro particular amigo D. Alberto Merino de Torres, por los corteses ofrecimientos que nos hace al comunicarnos que ha tomado posesión del cargo de Comisario Regio presidente del Consejo provincial de Fomento, y deseámosle aciertos grandes en el ejercicio de dicho importante cargo.